

2023年3月22日

生徒の皆さん、保護者各位

甲陽学院中学校・高等学校

校長 今西 昭

### 春休みを迎えるにあたって

3年におよぶ新型コロナウイルス感染症流行により、皆さまのご家庭におかれましてもご心配とご苦勞があったものと拝察いたします。謹んでお見舞い申し上げます。

さて、3月17日付で文部科学省初等中等教育局より「新学期以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等について」が通知され、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」が改定されました。

内容としては、「児童生徒及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とする（マスクの着脱を強いることがないようにする）」、ただし「登下校時に通勤ラッシュ等混雑した電車やバスを利用する場合や、校外活動において医療機関や高齢者施設等を訪問する場合など、マスク着用が推奨される場面においては、児童生徒及び教職員についても、着用が推奨される」とされています。

本校におきましてもこの指針に準じて教育活動を行ってまいります。感染リスクが比較的高い学習活動の実施にあたっては、各授業、部活動、諸行事において個別に対応いたします。

また、改定後の「衛生管理マニュアル（Ver.9）」においても「感染が判明した場合」「感染者の濃厚接触者に特定された場合」「発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合」には登校しないことが求められています。その際の出席停止期間については兵庫県が定める行動制限期間に準じますので、引き続きご協力をお願いいたします。今後あらたに兵庫県から「対処方針」が示されましたら、その内容を踏まえて対応してまいります。

なお、学校としましても引き続き感染状況を把握する必要がありますので、生徒の皆さんが「新型コロナウイルス感染症に感染した」あるいは「感染者の濃厚接触者に特定された」場合にはご連絡をお願いします。春期休暇中の土曜・日曜など学校の電話がつかないときは、下記メールアドレスをご利用ください。

[kansen@koyo.ac.jp](mailto:kansen@koyo.ac.jp)